

みなさんお元気ですか?

フィギュアスケート男子のフリーで羽生結 弦君が逆転 V したビデオを見ようとした時 に奥さんから、「一人で見たいからお風呂に 入ってきて」と言われてなんか複雑な気持 ちになった堀内貢次(ほりうち こうじ)

です。(;´Д`)です。

4月といえば、今が旬の桜のお花見ですね 夜桜を見ながら宴会をしたくなりますね! 衆 衆 つい呑みすぎて、桜の木の根っこにつまずいて転んで「あい たた~(≧◇≦)」とならないように気を付けて下さいね。 【

「奥さんのピアノ発表会のお手伝い!」

3 月の日曜日に奥さんのピアノ発表会が ありました。私は、毎年、演奏開始まで の準備のお手伝いと、生徒達の演奏のビ デオ撮影を担当しています。4 時間座り っぱなしでビデオ撮影をしていると、結 構お尻が痛くなるのですが、みんな演奏



が終わると緊張感が取れて嬉しくて活き活きした顔になるの で毎年楽しみです。発表会後には歌の先生や司会者さん、受 付等をした人たちと軽く食事会の打ち上げ行うので、これも 楽しみの一つです。

「マンション外構御影石床の洗浄とコート」

あるマンションの外構が緑色系の御影石が敷いてあるのです が、経年の汚れで緑色というよりも茶色くなっています。 近くに駅の出口があり、通行頻度がかなり高い場所なのでど うしても汚れが付きやすい上に、床石部分に花壇が多くて、 土を含んだ水が絶えず石にも流れているので、土分を含み、 茶色い汚れになっています。年数もだいぶ経っているので、 汚れがこびりついている感じになっています。

こうなると、日常清掃では綺麗にならないので、酸性の洗剤 を使用して洗浄していきます。

酸洗剤を塗布後、寒い時期でしたので10分くらい放置してか ら、研磨剤入りのポリッシャーで万遍なく洗浄をしていきま す。しっかりと本来の緑色の地が出てきたので、残り部分も

洗浄後、十分に乾燥させて(翌日)、浸透性のコートを塗 布して完了しました。





1. 洗浄前

2. 洗浄中





4. 最終的にコートを塗布

3. 半分洗浄後、緑色が蘇る

石鹸を置きっぱなしで大理石天板がツヤボケに

ある賃貸マンションの洗面台が大理石なのですが、石鹸等 を長期で置きっぱなしで、ツヤボケと色が抜けてしまって います。これはダイヤ研磨で再生復元していきます





(編集後記)千葉の安食にいる実母が肩の腱の手術で入院 しました。八十歳以上なので、内臓系にも負担があったよ うでしばらくは入院生活になりそうです。心配なので、近 いうちにお見舞いに行こうかと思います。

萌黄通信 毎月?発行

発行編集責任者 (株)ケイ・アンド・エス 堀内貢次(ほりうちこうじ) (東京出張所) 東京都港区浜松町 1-1-10 5F

(電話) 03-3431-1293 (Fax) 03-3431-7198 <u>感想・ご意見お待ちしています</u> http://www.e-kands.jp (メール) info@e-kands.jp